

CSJ participa en foro de consulta ciudadana denominada: Una vida libre de violencia para las mujeres

Como parte del compromiso que la Corte Suprema de Justicia adquirió en apoyo a las Mesas de Convivencia Ciudadana en el marco del Plan El Salvador Seguro (PESS), la Unidad de Género participó en foro denominado: “Una vida libre de violencia para las mujeres en Ciudad Arce”, cuyo objetivo es concientizar a la población sobre las medidas destinadas a la prevención y erradicación de cualquier forma de violencia hacia las mujeres, actividad dirigida a mujeres y estudiantes de diferentes centros escolares de Ciudad Arce, municipio del departamento de La Libertad.



El Inspector en Jefe de la Subdelegación de la PNC, Rodolfo Quintanilla explicó que el evento surge como una necesidad de divulgación de leyes y medidas de prevención, a causa del incremento de casos de violencia hacia las mujeres en la comunidad.

La Licda. Claudia María Nieves, representante de la Unidad de Género de la Corte Suprema de Justicia abordó inicialmente los conceptos básicos de “género” y “sexo”, así como la desigualdad histórica entre los hombres y las mujeres, tipos de violencia contra las mujeres: económica, psicológica, sexual, simbólica, entre otros.

El evento se llevó a cabo en el Centro de Capacitaciones Monseñor Romero, la mesa de honor estuvo conformada por la Licda. María José de Morán, Directora Social de la Alcaldía Municipal de Ciudad Arce; Inspector Rodolfo Quintanilla, Jefe de la Policía Nacional Civil subdelegación Ciudad Arce; Licda. Brenda Turcios, Coordinadora de la Dirección General de Prevención Social de la Violencia y Cultura de Paz; y la Licda. Claudia Nieves, representante de la Unidad de Género de la CSJ.



San Salvador, junio de 2018